



# Renuncia Carreras; Gallardo gobernador

\* *Reconozco el timing, ¿para qué esperar?: JMCL*

\* *¡Ya llegué, mi gente bonita!: RGJ*

Por Victoriano Martínez

En un hecho inusitado, este 28 de diciembre Juan Manuel Carreras López convocó de urgencia al Congreso del Estado para presentarle su renuncia a la gubernatura y proponer el inmediato nombramiento de Ricardo Gallardo Juárez como gobernador vitalicio. Por unanimidad, los diputados aceptaron las propuestas, en tanto que el Frente Ciudadano Anticorrupción protestó: "Ahora ya tenemos gobernadorcarnal".



"Como político siempre atento al timing, soy consciente de la urgencia que tiene la ciudadanía porque mi amigo Ricardo Gallardo Juárez asuma la gubernatura. No tolero que mis conciudadanos del interior del estado vean con envidia a quienes habitamos la zona conurbada, por no disfrutar allá de la benevolencia que el gallardismo despliega", señaló en la exposición de motivos Carreras López.

En sesión ultra-exprés, Fernando Chávez, presidente del Congreso, llamó a los diputados para que en una sola votación se decidiera la renuncia de Carreras y el nombramiento de Gallardo. Manuel Barrera Guillén, Oscar Bautista Villegas, J. Guadalupe Torres y José Luis Romero Calzada gritaron a coro "¡Por aclamación! ¡Por aclamación!".

Uno a uno el resto de los diputados se

pusieron de pie para unirse al coro, en tanto con paso triunfal ingresó al recinto Gallardo Juárez tomado del brazo de Carreras López. "Por aclamación le tomamos la protesta a Don Ricardo como nuestro gobernador", concluyó Chávez.

"Gracias diputados, que hoy puedo decir en todo San Luis Potosí ¡Ya llegué, mi gente bonita!", Sigue... P-2

## Consulte la...



sección

# amarilla

con gallardilla



★ No es patrocinador, sólo algo parecido



Por Antonio González Vázquez

Mientras que el poderoso y globalmente influyente diario español **El País**, para sus rotativas, **Astrolabio Diario Digital** pone en marcha la suya y lanza a las calles **Astrojeta**. Un anuario que no da la cara y si pone su jeta.

No nos gusta nada, nos contraría y repugna todo aquello que las autoridades hacen en beneficio del pueblo bueno.

Somos un periódico al más puro estilo *Talibán* que no oculta su adoración por la mentira, la difamación, el engaño, la manipulación, así como la desinformación en todas sus formas.

A diferencia de quienes por pura imagen reniegan de las gacetillas y los paquetes de publicidad, nosotros no ocultamos el genuino convencimiento y gusto por

Sigue... P-2



vender nuestras páginas a quien esté dispuesto a pagarlas. En este principio del periodismo, somos del todo intransigentes: *el que paga manda*. Usted puede publicar lo que se le antoje, no acostumbramos meternos en las gacetillas de nadie, más cuando se pagan por adelantado.

Como dicta nuestro *Código Anti Ética*, le pegamos a todo lo que se mueva y de ser necesario, a lo que no se mueva, también. Aquí, estimados lectores, *aplastamos a periodicazos* a quien sea sin importar prestigios o posiciones, basta con una llamada telefónica a tiempo de la persona correcta y ya está. Honramos al pie de la letra nuestra premisa de golpear a fuerza de mentiras a quien desde el servicio público actúe con honestidad y eficiencia. No toleramos a presidentes municipales amados por su gente, ni tampoco a *luces de la democracia* como son los diputados, ejemplo claro de la eficiencia y compromiso que reclama la sociedad.

Somos rigurosos al revisar la actuación de toda suerte de servidores públicos que se desviven, desvelan y pasan hambres al dedicarle tiempo y vida al servicio por los demás. Contra ellos, toda nuestra batería de rumores y especulaciones.

Seguimos disciplinadamente la premisa de que *no lo dijo, pero lo pensó*. También aquella de *copia y pega que algo queda*. Y por supuesto, plagiamos al que se deje y nos fusilamos al que se *aconeje*.

Despreciamos el rigor de la investigación y amamos la efectividad del trascendido. A propósito, a la desastrosa y menesterosa mesa editorial de **Astrojeta** llegaron algunos trascendidos que compartimos con nuestros escasísimos lectores este jueves 28 de diciembre. Son tan auténticos como el saludo y abrazo de un candidato a alcalde en plena campaña.

**Trascendió** que el alcalde Gallardo anda de paseo por España, a donde fue no a estudiar como funcionan el ayuntamiento de Madrid o el de Sevilla, sino que desea algunos adornos españoles para alguno de sus *ranchitos*. Le gustan los caballos pura sangre de origen árabe. Ya no sólo colecciona *Jaguarritos* sino también *Caballitos*.

**Trascendió** que el diputado Oscar Bautista, por encargo personal de José Antonio Meade, candidato del

Sigue... P-3



# sección amarilla con gallardilla



★ No es patrocinador, sólo algo parecido

Por Eduardo Delgado

**ANUNCIO.** Al salir del Túnel de las Ilusiones, el recién nombrado gobernador vitalicio reveló lo que era un secreto a voces, la existencia del *rayo gallardizador*, y anunció la buena nueva a los potosinos: “Poco a poco van a ver cómo todo se pinta de amarillo, nomás para que se sientan cómodos y tengan siempre presente que el destino del estado ya está en mis manos y no hay nada de qué preocuparse”.

**BUTACAS RENOVADAS.** J. Guadalupe Torres, nuevo presidente del Congreso del Estado, ordenó el cambio de butacas en el salón del pleno para colocar otras de color amarillo. “Ese color azul que tenían no iba de ningún modo con lo que hoy es políticamente correcto”, dijo antes de voltear hacia uno de sus asistentes para pedirle que comprara facturas por varios conceptos. “Es para comprobar los sobreprecios y algunos apoyos ficticios. Ya sabes nuestra consigna por lo políticamente correcto”, advirtió.

**ROSCAS.** Patricia Veliz, nuevamente secretaria de Turismo de la administración estatal vitalicia, anunció para el 6 de enero la *rosca de reyes más larga del mundo*, que se partirá a lo largo del pasaje peatonal que recorre Hidalgo-Zaragoza-Calzada de Guadalupe. Anunció que contendrá 250 mil niños amarillos que, para quienes les salgan, serán

canjeables por una mochila de *Pollitos a la Escuela*.

**PURIFICADORAS.** Ricardo Gallardo Juárez, gobernador vitalicio, anunció la instalación de 750 purificadoras de agua en todo el territorio estatal, con lo que “nuestra gente bonita del interior del estado comenzará a gozar de este servicio que ha tenido tanto éxito en nuestra ciudad metropolitana”.

**SEGURIDAD.** La Secretaría de Seguridad Pública del nuevo gobierno vitalicio anunció la compra de 20 kilómetros de cinta amarilla con la leyenda “escena del crimen”, ante la previsible ola de asesinatos en todo el estado. “Es de esperarse que la inseguridad concentrada en territorio gallardista se amplíe una vez que el ámbito de la gallardía se ha extendido. Ya ven cómo les gusta hacernos quedar mal con ese tema”, expresó el gobernador vitalicio.

**PLURALIDAD AMARILLA.** Tras el reconocimiento de Juan Manuel Carreras López a la popularidad de la gallardía, y la unanimidad de todas las fuerzas políticas para nombrar gobernador vitalicio, el Congreso del Estado aprobó el decreto propuesto por Ricardo Gallardo Juárez para que todos los partidos políticos se mantengan en operación para no romper con la pluralidad, aunque con una sola condición: que todos usen el color amarillo en sus logotipos.

## Renuncia...

dijo en su breve discurso el nuevo mandatario. “Gracias doctor Carreritas por su sensibilidad y entender que en tres navidades ya me había aburrido de las mismas colonias”.

Enseguida, Gallardo invitó a todos a recorrer la Villa Navideña en la Plaza de los Fundadores. “El próximo año”, expresó, “les prometo que no será Villa, será Ciudad, qué les digo ciudad, mi gente bonita, será una inmensa Metrópoli Navideña, ¡hasta Supermán va a querer recorrerla!”.

Cruzaban el Túnel de las Ilusiones cuando Carreras le dijo a Gallardo: “Oiga Don Ricardo, ¿y si a mí me deja como alcalde?”. “Ta’ güeno”. Le respondió, “pa’ que tú te entiendas con Horacio y su centrito histórico”.

Cual animador, Ricardo Gallardo Cardona tomó los micrófonos de la pista de hielo. “Si mi padre ya llegó sin elección, ¿a poco no quieren verme a mí, que soy yo, como diputado federal a la de ya? ¡¿Si o no?!”.

# De diputados pasaron a ser obreros de la zona industrial.

Por Leticia Vaca

Luego de que se presentaran casos como la *ecuación corrupta*, el fraude de Mariano Niño, y sumándose las 805 iniciativas de Ley en rezago, y el bajo desempeño de los diputados, el Gobernador Juan Manuel Carreras dio la orden de que se despidiera a los 27 diputados del Congreso del Estado.

Anunció que su decisión es irrevocable, ya que estos funcionarios ganan mucho y hacen poco. Por lo que dijo que de los más de 100 mil pesos que reciben como salario se destinarán para acelerar los trabajos de reparación de Avenida Venustiano Carranza y si sobra, con

suerte y le invierten al Hospital Central. Ante esta medida los diputados se mostraron preocupados por la incertidumbre de quedar en el desempleo pero el mandatario les respondió "no se preocupen en la zona industrial hay mucho trabajo, así viven muchos potosinos".

Y como era de esperarse apelaron la decisión de Carreras López, pero éste les dijo que él manda y se hace lo que el diga porque es la máxima autoridad, pero como nuestros diputados son bien humildes y bien entronados pasarán de vestirse de traje a usar uniforme de obrero.

## Amanece kiosko amarillo

Por Victoriano Martínez

Esta mañana el kiosko de la Plaza de Armas amaneció pintado de amarillo. El alcalde Ricardo Gallardo Juárez acudió muy temprano al sitio para grabar un mensaje que será transmitido en cadena mundial.

"Mi gente bonita, vean que bonita quedó esta plaza. Hace unos días anduve por Europa y vieran cómo se me antojó pintar de amarillo tanto monumento blanco que hay por allá, pero como dicen, el buen pintor por su casa empieza. Les gusta mucho, ¿a poco no?"

Fuera de cámara explicó que apenas unos días antes pintaron la cantera de las fuentes de azul clarito para que se



viera bonita el agua, y de ahí le surgió la idea para comenzar por pintar el kiosko. Reconoció la existencia del rayo gallardizador, pero se reservó el uso que le dará en los próximos días.



PRI a la presidencia de la república, trabaja ya a marchas forzadas en el diseño del proyecto de lo que será la *Secretaría de la Limpieza Pública*, con la cual, el candidato tricolor espera eliminar en seis años, cualquier asomo de corrupción en la administración federal. Meade considera que Bautista es un tipo eficiente en todo lo que hace.

**Trascendió** que en la más reciente reunión de gabinete en Salón de Gobernadores, Juan Manuel Carreras felicitó de manera efusiva y emotiva a todos sus colaboradores: El gobernador llegó a pensar que nadie de sus colaboradores llegaría a ser como él, pero en dos años y tres meses, todos han demostrado ser tan grises y anodinos como él. Carreras quiso saludarlos uno a uno, pero prefirió no molestarlos. Estaban plácidamente dormidos.

**Trascendió** que el secretario de Seguridad Pública, Ernesto Pineda Arteaga, cumplirá un mes en el cargo sin ningún problema, que duerme tranquilo, come bien y se siente pleno y feliz. Apenas van 50 homicidios desde que asumió el cargo, pero el gobernador le dijo: no te preocupes, mientras estemos mejor que Tamaulipas, no hay problema.

**Trascendió** que en palacio municipal la primera acción del día es revisar los anuncios clasificados para buscar predios, de preferencia aquellos cuyos propietarios tienen urgencia por vender. La información por alguna razón le interesa sobremanera a la cúpula edilicia, vaya a saberse por qué.

**Trascendió** que la reciente gira de exhaustivo trabajo por Japón que realizó el rector Manuel Fermín Villar Rubio, causó tal asombro y muestras de entusiasmo desbordado en universidades de toda Asia, que el rector de la UASLP ya prepara una visita de trabajo y más trabajo por universidades de China, Taiwán y Corea donde arden en deseos de saber cómo se le hace para construir una universidad de clase mundial. Por anticipado, allegados al rector nos revelaron que lo acompañará su esposa y que incluso, toma ya cursos para aprender el Mandarín por si acaso se le antoja darse una vueltecita por el Tibet. Por supuesto, el viaje y el curso los paga ella y no la Universidad.

**Trascendió** que colaboradores y amigos del secretario General de Gobierno, se proponen promover a Alejandro Leal Tovías como candidato a la



Presea Plan de San Luis que otorga la legislatura local, así como el galardón al Potosino Distinguido que entrega el Cabildo de la capital. Consideran que pasar 27 meses desapercibido como secretario General de Gobierno, es un logro que debe ser debidamente reconocido por todos sin importar ideologías ni intereses partidistas.

**Trascendió** que el diputado J. Guadalupe Torres Sánchez aparecerá pronto en libros de texto en los niveles de primaria y secundaria. Su vida y obra serán ejemplo para las nuevas generaciones que podrán admirar al único político que pudo cruzar el estereotipo sin mancharse; el único político en la historia que puede andar con la frente en alto, el único que puede tocar lo que se le antoja ya que nadie tiene las manos más limpias y, obviamente, el único cuya inocencia es inconmensurable.

**Trascendió** que Manuel Barrera, Enrique Flores, Oscar Bautista, J. Guadalupe Torres, Jesús Martínez Loredó y Abraham Reinhardt se reunieron en víspera de la navidad en un exclusivo restaurante de la zona dorada de la ciudad. Convivieron por horas de manera muy animada. Dicen quienes los vieron que al levantar sus copas para brindar, en vez del clásico choque de vasos hacía algo parecido a la *Roqueseñal*.

**Trascendió** que los ayuntamientos de San Luis Potosí y Soledad preparan una verdadera sorpresa para todos. En 2018, por única vez, la *Feria de la Enchilada* se celebrará al mismo tiempo en las dos ciudades. Se espera un evento de clase mundial, una muestra cultural amplísima para todos los gustos. Nos adelantamos que Gustavo Dudamel dirigirá a la Orquesta Filarmónica de la Gallardía (ya en formación y pronta presentación), que estarán Sir Paul McCartney (que ansía comerse un plato de enchiladas), Bob Dylan y los Rolling Stones que no quieren morir sin antes haberse tomado unas fotos con los pollos. Por cierto, no van a cobrar nada, se presentarán solo a cambio de unas lindas mochilas de los *Pollitos a la Escuela*.

Nos vemos hasta el siguiente trascendido en el **Anuario Inocental** de 2018, no sin antes recordar que hoy es 28 de diciembre, Día de los Santos Inocentes, cuando toma forma aquello de *inocente palomita que te dejaste engañar, sabiendo que en este día nada se puede prestar*.



## Se declaran culpables los cuatro involucrados en la *Ecuación Corrupta*

Por Alejandro Rubín de Celis

Los tres diputados en funciones y el legislador que fue destituido por estar involucrados en la llamada Ecuación Corrupta reconocieron finalmente que han formado parte de una red de sobornos para blanquear cuentas públicas municipales, en contubernio con funcionarios de la Auditoría Superior del Estado (ASE).

En la última sesión ordinaria del Congreso local de este 2017, celebrada ayer, Manuel Barrera Guillén, Oscar Bautista Villegas, y J. Guadalupe Torres Sánchez admitieron de viva voz que han pedido millonarias cantidades de dinero a alcaldes a cambio de que sus cuentas públicas sean aprobadas con observaciones financieras menores o incluso sin observaciones. Enrique Flores, el ex legislador destituido que reveló la red de corrupción, lo hizo a través de un mensaje escrito que fue leído por su amigo y compañero de legislatura, José Luis Romero Calzada.

Manuel Barrera tomó la tribuna y para sorpresa de los asistentes a la sesión dijo estar arrepentido de haber sido parte de este esquema de corrupción. "Hice un profundo examen de conciencia y me sentí tan mal que no puedo soportar más esta vergüenza y por eso prefiero reconocerlo públicamente: sí, soy parte de este sistema, y a varios alcaldes les pedí millones de pesos para limpiar sus cuentas. Es preferible admitirlo ahora que llevar esta cruz para toda la vida".

Le siguió en la toma de la palabra Oscar Bautista, quien dijo que Barrera lo había convencido de admitir su participación en el esquema de moches porque se dio cuenta del enorme daño que le hacían a la sociedad. "Me declaro culpable, yo también pedí millones a varios alcaldes, sé que no estuvo bien, siempre lo supe pero mi ambición fue mayor y preferí disfrutar de las mieles que ofrece el dinero fácil. Pido perdón a la sociedad, a la que le he fallado, le he robado parte de lo que con sacrificio aporta a través del pago de sus impuestos, en nuestro caso para que hagamos leyes que se reviertan en favor de la comunidad. En vez de ello, hemos dado espectáculos vergonzosos, nos hemos peleado

e insultado en público, hemos simulado que legislamos porque presentamos muchas iniciativas de ley y de reformas pero la verdad sin mayor significado ni impacto para el bienestar de la ciudadanía".

Luego tomó la tribuna J. Guadalupe Torres para admitir que la red de sobornos existe en esta legislatura y que tiene conocimiento de que también en anteriores, pues así se lo han hecho saber funcionario de la ASE que llevan muchos años trabajando en esa instancia fiscalizadora. Aunque no mencionó a otros diputados por estar involucrados en los delitos cometidos, acusó a sus compañeros de la legislatura de haber sido cómplices por haberlos solapado y permitir que Manuel Barrera no hubiese pedido licencia y que él y Bautista regresaran a sus funciones como legisladores.

El diputado José Luis Romero Calzada siguió en el turno a Torres Sánchez no sin ser abucheado por sus comentarios regularmente inoportunos y fuera de lugar y en ocasiones hasta irrespetuosos, para dar a conocer un breve mensaje que el ex diputado Enrique Flores le pidió que leyera, y que decía: "No más engaños, no más simulación, no más mentiras a los ciudadanos. Soy parte de la Ecuación Corrupta junto con mis ex compañeros que ya han sido señalados. La sociedad no aguanta más nuestros actos de corrupción y los agravios que le hemos causado. Me pongo a disposición de las autoridades para que se me castigue conforme a derecho".

Y así, los cuatro personajes involucrados en la Ecuación Corrupta, tres de ellos de viva voz y una mediante un mensaje escrito, se pusieron a disposición de las autoridades competente y siguiendo el principio jurídico que dice que "a confesión de parte relevo de pruebas" ser consignados ante el juez y recibir la sanción que corresponda de acuerdo a la ley por los delitos de cohecho, abuso de autoridad, evasión fiscal y los demás que resulten de su inapropiada conducta.

